

**CRUZAN SEÑALAMIENTOS POR MENTIRAS**

Atacan a Gálvez desde la Permanente

Ante las agresiones a la candidata presidencial, el PAN anunció que presentará una denuncia por violencia de género

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Frente a la decisión de Morena y sus aliados de identificar un debate político como "las mentiras de la candidata del PRIAN", el PAN anunció la presentación de una denuncia por violencia en razón de género, pues es inadmisibles que el oficialismo utilice las instituciones del Estado para arremeter contra una de las contendientes en la elección presidencial.

Esta vez, Movimiento Ciudadano cerró filas con la oposición, pues el diputado Carlos Alberto León aclaró que "MC no entra a este bajo, sucio, corriente papel que está haciendo la mayoría. En ese

caso debería ser: las mentiras que se dijeron en el debate, porque su candidata dijo, con mucho cinismo, pero para eso hay un espacio y para eso ya se discutió y la gente es lo suficientemente inteligente para tenerlo tener su criterio.

"Habiendo tantos problemas por resolver y discutir aquí para la gente, prefieren debatir quién miente más".

Mientras, el panista Juan Carlos Maturino dijo que "la candidata de las mentiras está en Morena y yo les diría que si mi grupo parlamentario me hubiera pedido que puséramos en la mesa directiva el título de la agenda política: Claudia Sheinbaum es una narcocandidata, yo le hubiera dicho que no, porque a esto hay que ponerle nivel".

Frente a la respuesta contundente de la presidenta de la Comisión Permanente, Ana Lilia Rivera, de que ella no podía modificar el título del debate, porque fue votado por la mayoría, el PAN desplegó una manta gigante desde el palco del segundo piso, en el que se ve la imagen de Xóchitl

Gálvez durante el mitin de la Marea Rosa en el Zócalo capitalino, cuando ondeó la Bandera Nacional, con la frase: "Ya ganamos".

Aunque el oficialismo se burló de la Marea Rosa, al grado que el hidalguense Navor Rojas aseguró que todos los asistentes eran acarreados de empresas privadas, los opositores no dejaron pasar los señalamientos en detrimento de la movilización.

A veces con gritos de ambas partes, a veces con expresiones duras, ambos bandos aseguraron que las candidatas presidenciales son mentirosas. Los morenistas citaron, por ejemplo, que acusó en el debate a Mario Delgado de delitos, lo que resultó falso; que presumió una encuesta realizada por una casa bancaria, que también fue falsa.

Los panistas y los priistas enumeraron otras tantas en contra de Claudia Sheinbaum. Kenia López Rabadán dijo que son al menos 35 las mentiras que la candidata morenista ha expresado en los debates.



Foto: Héctor López

Durante la sesión de la Comisión Permanente, el PAN desplegó una manta con la imagen de Xóchitl Gálvez durante el mitin de la Marea Rosa realizado el pasado domingo.